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Protokoll Mitgliederabend vom 02.05.19 
Jens Weidling begrüßt um 20 Uhr die Anwesenden mit den Worten, „zum Glück ist das Ansegeln 
nicht über den 1. Mai“. Das Wetter am 1. Mai verdiente das Attribut „Wintereinbruch“. 

• Wunderschönes Ansegeln: Jens berichtet, dass der um 18 Uhr geplante Umtrunk im „Piraten 
Nest“ verspätet anfing, da besonders einige Schiffe verspätet eingelaufen sind. Der Umtrunk 
wurde dann nach dem Essen nachgeholt (und mit einer Spende für den Verein gesponsert). 
Zu Beginn der Geschwarderfahrt hatten alle teilnehmenden Schiffe Besuch von der Waschpo 
(Kontrolle der Schiffspapiere und Ermahnung bezüglich Alkoholkonsum auf See). Bei erst 
flauen Winden, später dann gutem Segelwind konnte die Wettfahrt wie geplant durchgeführt 
werden.  
Am Abend ergab sich eine Diskussion bezüglich der Wertung, insbesondere bei einem Schiff. 
Unser Segelwart Jörg Fischer verspricht sich mit dem Wertungsprozedere noch mal zu 
beschäftigen und hat dazu Kontakt zum DSV. Beim Absegeln wird alles noch mal besser, 
verspricht er.  

• Heide Witzka: Am 27.04. hat Ingo Medag mit Karin und Kyra das Schiff auf Korsika, in Olbia, 
übernommen. 

• Törnberichte: 
Holger Baier berichtet über die ersten drei Wochen der Saison. Vom 16.3. bis 23.3. hat er das 
Schiff mit Jürgen und Carsten gesegelt. Dann weitere zwei Wochen gemeinsam mit seiner 
Frau Grit. Sein Resümee der Reise ist positiv. Es gab naturgemäß auch anstrengende Törns 
mit viel Wind, wie in der Straße von Messina. Übergeben haben sie das Schiff in Amalfi, nicht 
in Neapel wie ursprünglich geplant. Holger hat Wetterberatung in Anspruch genommen und 
sein Resümee dazu ist, dass man auf die Quellen auch im Internet selber zugreifen kann. Die 
Auswertung und die Törnentscheidung ist dann in der Verantwortung des Skippers.  
Holger erhält großen Beifall für den tollen und spanenden Bericht mit tollen Bildern. Mein 
Held ist meine Frau, sagt er. 
Jürgen Helbing: Jürgen hat die HW vom 6.4. bis 13.4. zusammen mit seiner Frau sowie 
Markus Köhn mit Frau gesegelt. Wie in der Vergangenheit war auch hier ihr Ziel, Urlaub zu 
machen, was leider nicht geklappt hat. Von der Crew sind 3 Personen an Bord krank 
geworden. Um das Ziel Fiumicino – Rom zu erreichen wurde auch nachts gesegelt. Es war kalt 
und dann ist es kein Spaß mehr, sagt Jürgen. 
Er erhält viel Beifall für den interessanten Vortrag mit Bildern. 
Markus Köhn berichtet über das sehr interessante „Kulturproramm“ auf ihrer Reise. Der 
Vesuv war das Schicksal von Neapel. Sie haben Pompeji besucht, waren in Rom im 
Colosseum, beim Papst und in der Sixtinischen Kapelle. 
Kulturelle Bildung für die Anwesenden, Dank an Markus. 
Gunter Hammer: Gunter ist mit seiner Crew vom 13.4. bis zum 27.4. auf der HW unterwegs 
gewesen. Er berichtet von interessanten Häfen, von Inseln und Buchten und windigen 
Passagen, wie die Straße von Bonifacio. Es ist noch deutlich Vorsaison in der Region und nicht 
sehr warm. 
Vielen Dank an Gunter für seinen Bericht! 
Jens sagt, es ist fantastisch wo das Schiff jetzt unterwegs ist und dankt noch einmal für die 
tollen Törnberichte. 

• Arbeitseinsatz am Stützpunkt: Jens verliest eine Ankündigung von Michael Dill zum 
Arbeitseinsatzes am Stützpunkt. Eine E-Mail hatte Michael dazu auch bereits Mitte April 
rumgeschickt. 
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Mitglieder, die in 2019 die HW gebucht hatten, sind zum Arbeitseinsatz von 6 Std. pro 
Segelwoche verpflichtet und müssen eine Ausgleichszahlung leisten, wenn dies nicht 
wahrgenommen wird. Der Arbeitseinsatz ist in diesem Jahr am Stützpunkt zu leisten und 
dafür gibt es zwei Termine: 
Samstag 25.05.19 und 01.06.19 jeweils von 11.00 bis 16.00 Uhr 
Nach getaner Arbeit wird es etwas von Grill und Getränke geben. 
 
Es geht eine Liste rum, in der sich Teilnehmer eintragen können. Bisher sind nur acht Namen 
auf der Liste. 
Anmelden kann man sich auch: einnordlicht@freenet.de 
Bitte anmelden, damit vernünftig geplant werden kann. 

• Stützpunkt / Erbbauvertrag: Die Stadt hat uns einen Erbbauvertrag bis zum Jahre 2065 
angeboten, der Zins soll 50 € jährlich betragen, ohne Anpassung. Es wird keine bauliche 
Entwicklung möglich sein. Wir werden die statischen Unterlagen noch erhalten.  

• Schnuppersegeln:  Der Termin ist der 15.Juni, Nils Kluge kümmert sich um die Organisation.  
Es gibt derzeit 6 Anmeldungen von Teilnehmern aus den Führerscheinkursen. Die Teilnehmer 
werden eine Umlage entrichten. Spontan gibt es noch vier weitere Anmeldungen von 
Mitarbeitern des Gasthauses Hoheluft. Das freut uns.  

• Verträge: Alle Skipper der HW sind Vereinsmitglieder und somit keine Charterer. Die 
Verträge mit den Skippern sind Nutzungsverträge des Vereinsschiffes, an dem alle Mitglieder 
auch Miteigner sind. Die Formulierung der Verträge ändern wir.  

• Verschiedenes: 
➢ Sommerfest am 22.06.19 auf dem Grundstück von Mark Wölpern. Mark fragt wer 

sich um die Organisation kümmert? Hans Joachim Schwarz regt eine List mit den zu 
erledigenden Aufgaben an, um die Aufgaben dann gezielt zu verteilen. Er spricht 
auch den Shanty Chor an. 

 

 

Für das Protokoll: Heike Kruskopf 
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